

## POLIDEPORTIVO

# Una cita con la salud y el deporte

● La IX edición de la Reunión de Medicina y Deporte llega a la ciudad de Almería el próximo viernes 20



Estampa del acto de presentación del evento que acogerá el Teatro Apolo.

## Redacción ALMERÍA

En la jornada del martes se ha llevado a cabo en el Palacio Provincial la presentación de la novena edición de la Reunión de Medicina y Deporte. Este encuentro, fijado para el próximo día 20 en el Teatro Apolo, contará con varias caras conocidas de la élite deportiva como los medallistas Ray Zapata, María Pérez o Pablo Jaramillo. En el acto han intervenido el vicepresidente de la Diputación de Almería, Ángel Escobar; el delegado de Salud y Familias,

Juan de la Cruz Belmonte; el coordinador de la IX Reunión Medicina y Deporte, Antonio Huete y el director y subdirector del Hospital Torrecárdenas, Manuel Vida y Felipe Cañadas, respectivamente.

Ángel Escobar ha destacado la importancia de presentar en la Diputación, un año más, un evento importante y del calado como es esta Reunión, que "relaciona deporte con salud y estamos convencidos del enorme beneficio social que supone esta relación. Por ello, desde la Diputa-

ción mostramos nuestro firme apoyo a eventos como estos". Además, el vicepresidente ha detallado que "cuando el Doctor Antonio Huete nos presentó, un año más, la iniciativa de la IX Reunión de 'Medicina y Deporte', nos pareció una oportunidad extraordinaria para incidir en nuestro objetivo y promover los valores del deporte como estilo de vida saludable. Desde la Diputación trabajamos para potenciar esa unión entre medicina y deporte y con esta cita volvemos a situar a la provincia como epi-

centro de estos ámbitos fundamentales en el día a día".

El delegado territorial de Salud y Consumo, Juan de la Cruz Belmonte, ha puesto en valor un evento "de primer nivel", "en el que confluyen la medicina y el deporte como dos pilares esenciales de la salud de todos y cada uno de nosotros". Belmonte ha incidido en que se trata de un evento que cuenta con un equipo de profesionales de nuestro Hospital Universitario Torrecárdenas, centro de referencia para toda la provincia, así como con grandes profesionales del deporte. Para el Delegado de Salud, esta cita anual adquiere cada vez más importancia y resulta más que relevante en el marco de las distintas actuaciones que llevamos a cabo desde la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía, para promover los hábitos de vida saludables en distintos colectivos de todas las edades. Des-

El encuentro contará con la presencia de caras reconocidas del deporte y la medicina

de los más pequeños hasta nuestros mayores".

Vida ha mostrado la felicidad que tienen desde el Hospital Torrecárdenas por estar aquí representados en esta reunión. Por otra parte, Cañadas ha señalado que "la novena reunión de Medicina y Deporte vuelve a poner a Almería en el epicentro cultural, sanitario y deportivo de toda España. Vamos a recibir un gran elenco de deportistas y de profesionales sanitarios. Almería y Torrecárdenas, una vez más, sitúan al Hospital y a la sociedad como centro de deporte y medicina".

El Doctor Huete ha detallado que "en el aspecto de personalidades del deporte contamos con Eduardo Strauch, uno de los supervivientes del accidente aéreo de 1972 en Los Andes, y vienen a contarnos como fueron capaces de salir de una circunstancia de aquella envergadura. Además, traemos a medallistas olímpicos como Ray Zapata, María Pérez o Pablo Jaramillo".

## GOLF

## Un cartel de lujo para la European Legends Cup

## Redacción ALMERÍA

Restan escasos días para que arranque la European Legends Cup, uno de los torneos más prestigiosos del Legends Tour y que contará con 9 de los 10 mejores golfistas de su ranking. Esta primera edición tendrá lugar en el Golf Almerimar y dará comienzo este mismo viernes.

Se trata de uno de los torneos de la temporada con mayor montante en premios, 800.000, lo cual es un aliciente añadido a las condiciones en las que se va a disputar la primera edición y por ello los mejores jugadores del año no se lo quieren perder: el australiano Scott Hend, Adison da Silva, Jokim Haeggman, Peter Baker, Robert Coles, el escocés Greig Hutcheon, el norteamericano Clark Dennis y los sudafricanos Keith Horne y James Kingston.

Nueve jugadores a los que no hay que perder de vista para disfrutar de golf de calidad en la European Legends Cup, que arranca con un ProAm social, y posteriormente, la competición profesional, que se disputará del viernes al domingo.

## MOTOR

## Marcador será la voz del 49 Rallye Costa de Almería

## Redacción ALMERÍA

El pasado lunes, Automóvil Club de Almería y Marcador Almería Radio alcanzaron un acuerdo de colaboración de 12 meses, por lo que la emisora pasa a ser la radio oficial del evento. De esta forma, Marcador retransmitirá 49 Rallye Costa de Almería, que se celebrará entre el 28 y el 29 de este mes, y realizará la labor de speaker en los diferentes actos de la prueba.

En la firma del acuerdo estuvieron presentes José Luis Pascual, redactor de deportes de Marcador Almería, Víctor J. Hernández Bru, CEO de la emisora y de esRadio Almería, y José Manuel López Collado y Francisco José Clemente, respectivamente Presidente y Vicepresidente del Automóvil Club de Almería.

## OBITUARIO

## Luto en el fútbol almeriense

## Javier Góngora ALMERÍA

Omar El-Abyad González, un joven que recientemente comenzó a dar sus primeros pasos en los banquillos de las categorías inferiores locales, falleció ayer en un accidente de tráfico. Omar, de 20 años, iba a ser el delegado del prebenjamín A de la UD Almería tras su paso por el staff del del CF Adra y el Poli Almería.

Apasionado por el fútbol base, arrancó su andadura en el Poli juvenil de la mano de Javi Mollejo hace dos temporadas. Tras ello, el chico hizo las maletas para dirigir el al infantil B.

Las entidades por las que pasó Omar han mostrado su pésame a través de sus canales oficiales: "Desde la familia del CF Adra queremos transmitir nuestro más sentido pésame a la familia y

amigos de Omar, el que fuera entrenador de nuestro infantil B la temporada pasada, por su reciente pérdida".

"Desde el Club Polideportivo Almería, mandamos un fuerte abrazo y muchos ánimos a familiares y amigos". En última instancia, "desde la UD Almería queremos transmitir nuestro pésame a toda la familia y amigos de Omar. Descansen en paz".



Omar, con el infantil B del Adra.